

Ihre systematische Lösung muß - ich möchte das hier nochmals unterstreichen - im Verantwortungsbereich jeder Diensteinheit, insbesondere in den politisch-operativen Schwerpunkten, zu einer lückenlosen Übersicht über alle vorhandenen feindlichen, negativen und schwankenden Personenkreise führen.

Die Kenntnis der Kräfte, auf die sich der Gegner stützt bzw. in bestimmten Situationen orientieren kann, um sie für die Durchsetzung seiner verbrecherischen Ziele zu mißbrauchen, ist und bleibt eine der wichtigsten Voraussetzungen für die Ausschaltung jeglicher Überraschungen durch den Gegner.

Der Klärungsprozeß "Wer ist wer?" muß aber auch verstärkt zum Erkennen aller positiven Kräfte führen, auf die wir uns voll verlassen und bei der Lösung der unserem Ministerium übertragenen Aufgaben stützen können.

Seit der Dienstkonferenz im März 1969, auf der ausführlich zu diesem Problem Stellung genommen und entsprechende Weisungen gegeben wurden, haben alle Diensteinheiten erhöhte Anstrengungen zur Realisierung der Aufgabenstellung zur Klärung der Frage "Wer ist wer?" unternommen.